
      

 

 (第１０期) 第２回まつもと子ども未来委員会の報告  

 

 

５月１９日（日）にあがたの森文化会館 2-8 会議室で第２回まつもと子ども未来委員会

を行いました。この日は３８人の委員が出席しました。また、大学生サポーターが今回の委

員会から参加してくれました。 

 

１ 大学生サポーター 

市内の大学、短期大学へ未来委員会のサポーターの選出をお願いしたところ、信州大学

から学生３人の紹介があり、この日は全員が出席してくれました。 

今年度のサポーターは全員県外の出身です。松本のまちを考えるときに、ほかのまちは

どんな様子なのかを知ることは大切です。たくさんお話しをしましょう！ 

１年間お世話になります。よろしくお願いします。 

 

２ 委員会活動に関する話し合い 

今期の未来委員会でどんなことに取り組んでいきた 

いか、テーマについて自分の気持ちを出し合い、話し合 

いをしました。 

  「松本のことについて」知ってること、好きなところ、興味があるところ、困っている 

こと、やってみたいことについてグループごと具体的に意見を出し合いました。 

今年度の活動していきたいテーマは「交通」、「ＰＲ 

 （観光、市の施設、未来委員会）」、「歴史」、「商業」、「自 

 然」、「校則」６つのカテゴリーにまとまりました。  

 

３ 第１０期委員会のスローガン 

  今期の委員会のスローガンをみんなで話し合いま 

 した。 

 はじめにグループに分かれて、それぞれの思いを出し合い、候補
こ う ほ

を決めました。スロー

ガンは、漠然
ばくぜん

としていて、難しく、なかなか決まりませんでしたが、みんなの思いを詰め

合わせて「さらに住みやすい松本を目指そう」に決めました。 

 年齢に関係なく話し合える、松本のいいところを発信する、自然を大切にしたいという

思いが詰まっています。 

  次回の委員会では、自分たちこうしていきたいという思いを仲間に伝えながら具体的な 

内容について話し合いを進めていきましょう。 


